

www.gestha.es

Actualización de indemnizaciones por dietas y kilometraje

Con ocasión de la creciente subida en el precio de los carburantes y el actual proceso inflacionario, una gran mayoría de actores sociales hemos **retomado nuestras históricas peticiones** para que se produzca una actualización en materia de dietas e indemnizaciones por gastos de desplazamiento.

En este contexto, a principios de esta semana los Técnicos acudimos invitados al Congreso de los Diputados a presentar nuestras iniciativas al respecto, remarcando, entre ellas, la necesidad de actualizar el régimen y cuantías de las indemnizaciones a percibir como gasto de viaje por el uso de vehículo particular, así como de las indemnizaciones por dietas de alojamiento y manutención.

Confiamos en que nuestras propuestas sean valoradas de forma que se incluyan en la batería de medidas cuya aprobación se prevé la próxima semana.

